
附件二:

证 券 代 码 :002382 证券简称:蓝帆股份

山东蓝帆塑胶股份有限公司投资者关系活动记录表

编号:

投资者关系活动

类别

曰待定对象调研

□媒体采访

□新闻发布会

□现场参观

□分析师会议

□业绩说明会

□路演活动

□其他 (请文字说明其他活动内容)

参与单位名称及

人员姓名 阎沮讠&耆n叼夕。碥Pa/丬目 米帏袱

时间 冫引冫纟qn牟D∫‘r切一 忄 10

地点 ∫戊目劢l凵磁=木铉磁徭宦
上市公司接待人

员姓名 殇库瓮种书轧郯蒗

投资者关系活动

主要内容介绍

/宏目氵fJ扌眈 ,J急僻 l冫l【1Q避滗 n钐纟绍谵f隋丿亻
。L~:言}。

附件清单(如有)

日期
'>op+1R +r?



山东蓝帆塑胶股份有限公司

者调研记录

按照中国证监会及深圳证券交易所的指导要求,为了保证公司信息披露的公开、

公平、公正,保证其它投资者利益。特作如下调研记录:

一、调研时间:

⒛⒓年9月4日

二、沟通地点:

公司办公楼二楼接待室

四、沟通内容:

1、请问公司的重组项目现在有进展吗?有推进时间表吗?

答复要点:重组项目中止后,没有推进时间表。

2、请问收购蓝帆化工主要是为公剧提供原材料——增塑剂吗?

答复要点:不仅因为蓝帆化工可以提供增塑剂,其丁辛醇项目目前看也是
一个

业绩增长点,实际上我们采购的增塑剂很少,以前约是10OO0吨/年,占不到蓝帆化

工产量的5%;今年股东大会批准的额度是28000多吨,不到蓝帆化工产量的10%。

而蓝帆化工是全国最大的增塑剂生产企业,拥有覆盖全国的销售网络。

投资

三、参与人员:

单位 姓名 职务

国海证券 朱玮琳 研究所化工行业分析师

蓝帆股份 韩邦友 董事会秘书
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好隔离工作,必须严格把关手套不能有漏点。

15、请问与别的手套工厂相比,公司有哪些优势?

答复要点:我们主要有两个优势:一个是医疗级产品

个产品中占有很大比重,今年中报上披露的医疗级占比降

级产品进入了非医疗级领域;第二个优势:技术和设备的

们研发的自动化设备已经是第二代,在原来的基础上变得

省了大量的劳动力。在国内同行业,大都是劳动密集型,

模面临巨大的招工难度和人员流动性。因此,我们设备的

力使用量会更少,也会更加巩固我们的行业地位。

16、请问公司现有多少员工?

答复要点:现在公司共有3180人。

17、请问子公司的自动化程度和母公司一样吗?

答复要点:子公司和母公司的自动化程度是一样的,

现,第三步在母公司试验中Jii∶试验成功会进行推广。

18、请问公司正在筹建6万吨/年糊树脂项目吗?PⅤC

30%左右,您觉得公司有必要往上游延伸吗?

答复要点:公司一定会将产业链往上延伸的,因为手

原料价格波动影响大,产业链往上延伸,这样原材料和手

们现在是 Ⅱ 3条线,PⅤC糊树脂的用量大约是3万多吨/年

我们外还有佘量,这也对我们有利。对公司而言,最重要

在拉长产业链,不仅让原材料不再依赖于别的供应商,公

低风险,提高综合收益。

公司的医疗级产品在整

,原因是我们有的医疗

势,机械化水平高,我

加智能化,这为我们节

劳动力需求大,扩大规

三步改善成功后,劳动

动化的前两步都已经实

树脂的成本占总成本的

行业利润时有波动,受

价格就形成了互补;我

6万吨/年的产量除供给

是看未来的发展。我们

利润提高,还有利于降



19、请问公司原来拟收购蓝帆化工,是看重丁辛醇项

答复要点:公司是看中了丁辛醇项目、增塑剂和苯酐

糊树脂项目投产后,公司将会形成配套生产,利润波动将

形成了上下游一体化的产业链,对公司未来的发展很有利。

⒛、请问公司还会有扩投的计划吗?建设期是多长?

答复要点:若有扩产计划公司会及时公告。项目建设

21、请问公司从蓝帆化工采购原材料的成本会有优惠

答复要点:蓝帆化工与我们虽然是兄弟公司,但是双

会有竞争,所以不会刻意照顾:∴

⒛、公司产品主要是出口,请问有没有在国外设立经

答复要点:我们去年在美国设立一家贸易公司。现在

售额没有明显变化,所以上半年是亏损的,全年的业绩要

”、请问公司在尝试发展经销商模式吗?

答复要点:是的,但是还是以现有的模式为主,因为

订单都给我们,小部分订单给别的公司,是看中了我们的

而随着我们产能的扩张j行业地位和优势会越来越明显。

⒉、请问国内市场在什么时候打开昵?

答复要点:在公司的产能达到一定规模时,公司将会

新的生产线,需要相应的原材料配套设施。

吗?

生产。丁辛醇项目、PVC

比较平稳。这样公司就

一
般为

一
年。

?

在业绩、发展等方面也

,将这部分利润纳入?

们的美国公司上半年销

看全年销售额完成情况。

在很多经销商把大部分

产能力和质量保证能力。

推国内市场,因为建设

盥帆塑胶股

书:

zO12年9月4日

佤


